
Nul ne peut vraiment 
connaître ses capacités et ses 
limites sans avoir d'abord 
essayé.



Il n'y a pas d'ascenseur pour 
la réussite, il faut prendre 
l'escalier.



Il n'y a pas de réussite facile 
ni d'échecs définitifs.



Il faut être absolument idiot 
pour croire qu'on peut 
accomplir l'impossible, mais 
ce sont ces idiots-là qui 
finissent par réussir.



Il n'est pas plus difficile de 
réussir que d'échouer.



La recette de la réussite :        
5 % d'inspiration, 100 % de 
transpiration.



Le seul endroit où réussite 
précède travail est dans le 
dictionnaire.



La différence entre une 
personne qui réussit et les 
autres, ce n'est pas un 
manque de force et de 
connaissances, c'est plutôt un 
manque de volonté.



Un gagnant ne lâche jamais et 
un lâcheur ne gagne jamais.



N'acceptez jamais la défaite, 
vous êtes peut-être à un pas de 
la réussite.



Toute chose est difficile avant 
de devenir facile.



Essayer et faire des erreurs est 
une autre façon de parvenir à 
la réussite.


